



たけおクリニック通信



院長 竹尾浩紀からご挨拶

11月になりました。

今回も「肺炎球菌」についてお話しさせていただきます。今回は、高齢者（65歳以上の方）はどうしても、自然に免疫力が下がり肺炎で入院しやすい事をお話ししました。

実はその肺炎での入院の原因は、肺炎球菌という細菌である割合が高いのです。ここで間違っはいけないことは、

「肺炎球菌が肺炎の全ての原因ではない」

ということです。つまり、

「肺炎球菌を防いでも、すべての肺炎から防げるわけではない」

しかし、肺炎の原因の30%以上が肺炎球菌であることが分かっていることも事実です。ですから予防接種をした方が、得である可能性は高いのです。よって今までの「任意接種」から「定期接種」つまり全員が打つように強く勧める状態に変更されたとご理解ください。

予防接種の話は大変難しい問題を含んでおります。いつでもご質問ください。

風邪がはやりはじめております。

無理することなく、ご自愛ください。

院長 竹尾 浩紀

ご報告です



11月です。一日の中で「寒暖の差」が大きく、体調を崩されて来院される患者様が増えております。

「うがい手洗い」「睡眠」「栄養」しっかりやっていきたいものです。

10月25日の「西南部臨床糖尿病研究会」を無事に終了しました。当日参加の方も含め昨年以上に多くの方に参加していただきました。小さなハフニングはありましたが、参加者のみなさまのお蔭で楽しい会・勉強の場となりました。来年はさらに「スケールアップ」?! 体力つけて取り組んでいきます。

目黒川が・・・

お花見の名所、目黒川が今年の冬、初めてイルミネーションに彩られるそうです！イタリアの景勝地「青の洞窟」をイメージした、幻想的なブルーLEDの、全長500m

往復1kmのイルミネーションスポットだそうです(*_*)

点灯期間 2014年11月23日(日)～12月25日(木) 17:00～21:00 よかったら、みなさんも足を運んでみてくださいね(〇)

ありがとう

最後までお読みいただきありがとうございます。これからも発刊を頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します。第41号もお楽しみに！



2014年11月発行 第41号

たけおクリニック 院長 竹尾 浩紀
〒154-0004 東京都世田谷区太子堂 4-22-7 森住ビル 3F
TEL: 03-5433-3255 FAX: 03-5433-3256
HP: <http://www.takeo-clinic.com/>

